

REUTERS

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Apel Gabungan Bersama Forkopimda Kab. Barito Kuala Tahun 2023

Maskuri - [BARITOKUALA.REUTERS.CO.ID](https://baritokuala.reuters.co.id)

Feb 6, 2023 - 11:57



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Apel Gabungan Bersama Forkopimda Kab. Barito Kuala Tahun 2023

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P yang menghadiri Kegiatan Apel gabungan bersama Forkopimda di Halaman Kantor Pemda Kab. Barito Kuala Jln.Antasari No.01 Kel.Marabahan Kota Kec.Marabahan Kab.Barito Kuala Prov.Kal-Sel.Senin (06/02/2023)



Sambutan Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd Mengucapkan terima kasih atas dedikasi serta pengabdian para Dandim, Kapolres, Kajari, Pengadilan Negeri dan. ASN selama bekerjasama di lingkungan Pemda. Tanpa mereka maka Kab Barito Kuala tidak akan bisa berkembang seperti sekarang ini.

Nanti apel Gabungan Forkopinda Pemerintahan Kab Barito Kuala secara berganti pemimpin apelnnya bisa dipimpin oleh Dandim, Kapolres dan Kajari. Pegawai Pemda Batola yang masih aktif mengabdikan agar dapat terus meningkatkan kinerja. "PR besar kita ke depan adalah terus meningkatkan kinerja dan koordinasi di seluruh elemen serta melaksanakan tugas sesuai wilayahnya masing-masing dengan tujuan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat di Kab.Barito Kuala.

Terkait apel gabungan Forkopimda Pemerintahan Kab Barito Kuala apel ini terasa istimewa, baru hari ini apel bersama setiap minggu perta setiap bulannya di halaman Kantor Pemda Kab Barito ini bisa digelar lagi. "Semoga kegiatan ini bisa diaktifkan kembali setiap bulannya,"

Kegiatan ini sangat penting untuk dilakukan di Kab.Barito Kuala untuk menjaga tali silaturahmi di lingkungan Pemerintahan Kab.BaritoKuala. Kebersamaan yang terbangun dengan baik tentunya akan semakin meningkatkan kekompakan dan kebersamaan segenap elemen masyarakat di Kab.Barito Kuala.

Adapun yang hadir Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd, Sekda Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol

Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Kajari Kab. Barito Kuala. Eben Nesor Silalahi,SH.,MH. Para SKPD Kab. Barito Kuala(PENDIM 1005)